



WERFEN GEMEINDE INFORMATION

Liebe Mitbürgerinnen! Liebe Mitbürger!



Das Ende meiner Zeit als euer Bürgermeister rückt immer näher und so freue ich mich einerseits auf eine schöne Zeit in der Pension, andererseits wird mir der enge Kontakt zu euch, der in den 20 Jahren gewachsen ist, sicherlich fehlen. In den vier Perioden meiner Amtszeit konnte ich mit der Gemeindevertretung und den Mitarbeitern doch einiges für unsere Gemeinde bewegen. Es war für mich eine schöne Zeit, wo ich auch für mich persönlich auf viele positive Aktivitäten zurückschauen kann. Für die Menschen, ob jung oder alt, da zu sein, stand für mich immer im Vordergrund.

Die wichtigen Einrichtungen, welche in einer Gemeinde unbedingt notwendig sind, zu erhalten oder neu zu bauen, war mir ein großes Anliegen. Die verschiedensten Rettungsorganisationen immer bestmöglich zu unterstützen, war für mich immer selbstverständlich, da diese bei ihren diversen Einsätzen unerlässlich sind. Auch das Vereinsleben in unserer Marktgemeinde lag mir immer am Herzen, denn die Vereine sind für viele Menschen, ob jung oder schon etwas älter, ein wichtiges Bindeglied für die sportlichen und kulturellen Aktivitäten und Veranstaltungen.

Ich möchte mich am Ende meiner Bürgermeisterzeit bei allen Mitbürgerinnen und Mitbürgern für das langjährige Vertrauen und das gute Miteinander herzlichst bedanken. Ein besonderer Dank gilt aber allen meinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die für unsere Gemeinde wertvolle Dienste geleistet haben und auch in Zukunft noch leisten werden.

Nach bestem Wissen und Gewissen wurden viele Entscheidungen in der Gemeindevorsteherung und in der Gemeindevertretung getroffen. Ein gutes Miteinander quer durch alle Parteien war eine große Voraussetzung für den Werdegang in den vergangenen 20 Jahren.

Allen Recht getan, ist natürlich eine Kunst, die niemand kann. Man kann mit ruhigem Gewissen feststellen, dass alle Verantwortlichen ihre Entscheidungen zum Wohle unserer Marktgemeinde getroffen haben.

Wahl-
ergebnis

Seite 1

Essen auf
Rädern

Seite 3

Sanierung
der Orts-
durchfahrt
Werfen

Seite 4

Termine

Seite 4



WERFEN HAT GEWÄHLT

Liebe Mitbürgerinnen! Liebe Mitbürger!

Am 9. März wurde der Bürgermeister und die Gemeindevertretung neu gewählt. Hannes Weitgasser wird meine Nachfolge antreten. Ich darf ihm zum Wahlsieg herzlichst gratulieren und wünsche ihm, dass er mit dem Vizebürgermeister Peter Mörwald und der neuen Gemeindevertretung so wie bisher zum Wohle unserer Marktgemeinde gute Arbeit leistet und diese in eine gute Zukunft führt.

Dass vor einer Wahl jeder Kandidat und jede Partei versucht, Stimmen zu werben ist normal. In der letzten Aussendung der SPÖ vor der Wahl informierte die SPÖ Werfen – Tenneck auf der linken Spalte dieses Blattes und der Bürgermeister auf der rechten Spalte.

Auf der Spalte der Partei wurde unter anderem Hannes Weitgasser als Teilzeit-Bürgermeister angesprochen. Ich möchte hier klarstellen, dass diese Spalte nicht von mir geschrieben wurde. Hannes Weitgasser wird selber wissen, wie er sich die Zeit als Bürgermeister einteilen wird.

Somit darf ich allen Wahlsiegern nochmals gratulieren und ich wünsche allen Verantwortlichen alles Gute für die Zukunft. Ich bedanke mich nochmals für alles Positive, was ich als Bürgermeister erleben durfte. Am 14. April findet die konstituierende Sitzung statt, bei der ich das Bürgermeisteramt übergeben werde.

Euer Bürgermeister


(Franz Meißl)



Liebe Mitbürgerinnen! Liebe Mitbürger!

Am Sonntag, dem 9. März 2014, hatten wir allen Grund zum Feiern. Nicht nur, dass ich zum Bürgermeister gewählt wurde, auch meinem Team wurde das Vertrauen geschenkt und nun haben wir als ÖVP 9 Mandate in der Gemeindevertretung.

Mit frischem Schwung wollen wir gemeinsam mit unseren Kollegen der SPÖ und der FPÖ zukünftig das Leben in unserer Gemeinde mitgestalten und freuen wir uns auf ein konstruktives Miteinander.

Die erste Sitzung der neuen Gemeindevertretung findet am Montag, dem 14. April 2014 um 18.30 Uhr statt. Bis dahin führt noch Bürgermeister Franz Meißl die Amtsgeschäfte.

Euer
Hannes Weitgasser

WERFEN HAT GEWÄHLT



Liebe WerfnerInnen und TenneckerInnen,

die Karten wurden bei der Gemeinderatswahl neu gemischt. Natürlich waren wir vom Ergebnis enttäuscht, haben analysiert und wir werden einige Punkte noch klären.

Gerne wollten wir mehr Verantwortung für unsere Gemeinde übernehmen. Aufgrund des Votums der WählerInnen werden wir nun aus einer anderen Position aktiv die Entwicklung unserer Gemeinde mitgestalten.

Wir werden unsere angekündigten Themen vorantreiben, Experten und interessierte MitbürgerInnen einbinden. Und wir werden sehr genau darauf achten, dass persönliche und parteipolitische Interessen in der Arbeit hintan gestellt werden.

In diesem Sinne freue ich mich auf eine gute Zusammenarbeit.

Peter Mörwald



Gemeindevertretungs- und Bürgermeisterwahl



Bei der Wahl am 9. März wurde Herr Mag. Weitgasser Hannes zum neuen Bürgermeister der Marktgemeinde Werfen gewählt. Die Amtsübergabe wird am Montag, dem 14. April, im Rahmen der konstituierenden Sitzung der Gemeindevertretung stattfinden.

Danach wird sich die Gemeindevertretung aus 9 Mitgliedern der ÖVP, 7 Mitgliedern der SPÖ und 3 Mitgliedern der FPÖ zusammensetzen. In der Gemeindevorsteherung werden die ÖVP und die SPÖ mit jeweils 3 Personen und die FPÖ mit einer Person vertreten sein. Über die Zusammensetzung der einzelnen Gremien werden wir in der nächsten Ausgabe informieren.

Essen auf Rädern



In unserer Gemeinde werden ca. 40 Personen mit frisch gekochtem Essen aus der Seniorenheimküche versorgt. Die Essensauslieferung wird seit vielen Jahren täglich von Herrn Illmer Alois durchgeführt. Die Gemeinde sucht Personen, die sich vorstellen können, Herrn Illmer zeitweise zu unterstützen. Die Fahrzeugkosten werden in Form des amtlichen Kilometergeldes von der Gemeinde ersetzt. Interessenten melden sich bitte im Gemeindeamt bei Herrn Winter unter der Tel-Nr. 06468/5223-10 oder unter markt@gemeindewerfen.at.



WICHTIGE INFORMATIONEN



Fortsetzung der Sanierung der Ortsdurchfahrt Werfen



Die Sanierung der Ortsdurchfahrt wurde vor dem Winter im Bereich des Stiegenwirtes unterbrochen. Nun werden die Arbeiten je nach Witterung ab 24. März fortgesetzt. Da auch im letzten Abschnitt bis zur Einfahrt Werfen Nord der komplette Unterbau erneuert wird, ist eine **Straßensperre** während der Bauarbeiten **von 24. März bis voraussichtlich Mitte Mai** unvermeidbar. Wir ersuchen alle Fußgänger, vor allem die Schulkinder, während der Bauzeit den sicheren Weg über die Klosterstiege zu bevorzugen. Wir bedanken uns bereits jetzt für das Verständnis für die Behinderungen während der Bauzeit.

WICHTIGE TERMINE

31.03.2014 – Blutspendetermin in Werfen



Am Montag, dem 31. März, findet in der Hauptschule Werfen von 16.00 bis 20.00 Uhr wieder eine Blutspendeaktion des Roten Kreuzes statt. Mit Ihrer Blutspende tragen sie dazu bei, dass Leben gerettet werden können. Verbinden Sie das Blutspenden mit einem Besuch der Gemeindeversammlung!

10.04.2014 – Gesunde Gemeinde



Am Donnerstag, dem 10. April, findet um 19.30 Uhr im Gasthof Hierländer eine Veranstaltung der Gesunden Gemeinde Werfen statt. Es handelt sich um einen Vortrag des Weltenwanderers Reinhold Richtsfeld mit dem Thema „Das Herz des Abenteuers – 7000 km zu Fuß“.

21.04.2014 – 20. Werfner Dichterlesung - An etla Sprüch und G´schichten



Am Ostermontag, dem 21. April 2014 um 19 Uhr, veranstaltet Herr Pichler Gernot im Brennhofgewölbe Werfen die 20. Dichterlesung, bei der neben Pinzgauer Mundart (Gerlinde Allmayer/Max Faistauer) heuer auch Geschichten vom ehem. Förster Sepp Reisenberger aus dem Blühnbachtal zum Besten gegeben werden. Umrahmt wird der Abend von der Langwieser Saitenmusi und den Astberger Alphornbläsern.
Eintritt: € 6

Weitere Informationen sind auf der Homepage der Gemeinde Werfen unter www.gemeindewerfen.at ersichtlich.